

*La Copppal condamne le blocus  
américain contre Cuba et réitère  
sa solidarité*

---

Image not found or type unknown

Mexico, 2 juin (RHC) Les membres de la Conférence Permanente des Partis Politiques d'Amérique Latine et des Caraïbes -Coppal-, ont condamné ce vendredi le blocus du gouvernement américain contre Cuba et ont réitéré leur solidarité avec notre peuple.

À l'issue de la XLle réunion plénière de la conférence, qui réunit plus de 70 partis du continent, les délégués ont approuvé à l'unanimité une résolution condamnant le blocus économique, commercial et financier intensifié imposé à Cuba par le gouvernement des États-Unis depuis plus de 60 ans, indique le texte.

Le blocus, et l'application de 243 mesures adoptées sous l'administration de Donald Trump et maintenues par Joe Biden, s'est renforcé à des niveaux insoupçonnés.

Il constitue le principal obstacle au développement de l'économie cubaine, a un impact sur tous les secteurs de la société et constitue une violation flagrante et massive des droits de l'homme des Cubains, ajoute le texte.

Son caractère extraterritorial menace la paix et la souveraineté des peuples d'Amérique latine et des Caraïbes, dénoncent les partis politiques latino-américains qui ont clôturé leur conférence vendredi.

Ils ont demandé qu'il soit mis fin à cette politique, comme le demande chaque année depuis trois décennies la grande majorité des pays qui composent l'Assemblée générale des Nations unies.

Le Copppal a également demandé le retrait de Cuba de la liste fallacieuse des États soutenant le terrorisme, qui viole le droit international et a un impact négatif dévastateur sur les relations et les institutions financières internationales.

Nous exigeons la cessation du harcèlement médiatique contre le peuple cubain, blocus non, solidarité oui, mieux sans blocus, proclame la résolution qui a été approuvée au milieu de slogans de soutien et de solidarité comme expression de la volonté politique latino-américaine de mettre fin à la guerre économique destructrice des États-Unis contre l'île. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/324424-la-copppal-condamne-le-blocus-americaain-contre-cuba-et-reitere-sa-solidarite>



**Radio Habana Cuba**